

Antwort

zu Anfrage Nr. **AF/0021/2012**

der Stadtratssitzung am 23.03.2012

Punkt: 41 ö.S.

Betr.: Neukonzeptionierung des Koblenzer Wochenmarktes

Fragen:

1. Haben bereits Gespräche zwischen den genannten Verwaltungseinheiten stattgefunden? Falls nicht, warum?
2. Falls Gespräche geführt wurden, welche Ideen und Ergebnisse gibt es für eine Konzeptualisierung und wann werden sie den Gremien vorgelegt bzw. umgesetzt?
3. Warum ist es nicht bereits jetzt schon möglich, auf die Termine und die Anbieter des Wochenmarktes auf der Homepage hinzuweisen? Kosten und Arbeitsaufwand sind hierbei gering. Wo liegt das Umsetzungsproblem?
4. Wären die verantwortlichen Verwaltungseinheiten bereit, mit den einzelnen Marktbesckern über ihre zukünftigen Standortwünsche zu sprechen, damit diese Wünsche bei der Entscheidungsfindung mit berücksichtigt werden?

Antwort:

Erste Gespräche zur Konzeptionisierung des Koblenzer Wochenmarktes wurden bereits mit dem Amt für Wirtschaftsförderung, der Koblenz-Touristik, dem Ordnungsamt und dem Haupt- und Personalamt geführt.

Zur Zeit wird für den Stadtvorstand eine Entscheidungsvorlage erarbeitet.

Das Ergebnis wird in den zuständigen Gremien (Wirtschaftsförderungsausschuss, Werkausschuss Koblenz-Touristik) in Kürze präsentiert.